



Asamblea General

Distr.
GENERAL

A/48/429
23 de septiembre de 1993
ESPAÑOL
ORIGINAL: INGLÉS

Cuadragésimo octavo período de sesiones
Temas 34 y 35 del programa provisional*

LA SITUACION EN EL ORIENTE MEDIO

CUESTION DE PALESTINA

Carta de fecha 15 de septiembre de 1993 dirigida al
Secretario General por la Representante Permanente
de Filipinas ante las Naciones Unidas

Tengo el honor de transmitir el texto de la declaración pronunciada por el Excelentísimo Señor Fidel V. Ramos, Presidente de la República de Filipinas, con motivo del reconocimiento mutuo entre la Organización de Liberación de Palestina (OLP) e Israel y el acuerdo sobre la autonomía palestina limitada en la Faja de Gaza y la ciudad de Jericó de la Ribera Occidental (véase el anexo).

Le agradecería que tuviera a bien distribuir el texto de la presente carta y su anexo como documento de la Asamblea General en relación con los temas 34 y 35 del programa provisional.

(Firmado) Narcisa L. ESCALER
Embajadora
Representante Permanente

* A/48/150 y Corr.1.

ANEXO

Declaración pronunciada el 14 de septiembre de 1993 por
el Presidente de Filipinas con motivo de la firma del
Acuerdo entre Israel y la Organización de Liberación
de Palestina (OLP)

Filipinas se suma a la comunidad internacional al expresar su entusiasmo por la firma del Acuerdo entre Israel y la OLP. Es un gran acontecimiento para los dos pueblos con los que Filipinas mantiene una profunda amistad, el pueblo israelí y el pueblo palestino. Filipinas desde hace tiempo ha considerado las diferencias entre las dos comunidades no como una disyuntiva entre una causa justa y una injusta sino más bien, como dos causas justas que necesitaban conciliación.

Congratulo a los estadistas que han hecho posible este acontecimiento histórico, al Presidente de Palestina y Presidente de la OLP Yasser Arafat y al Primer Ministro de Israel Yitzak Rabin. Felicito igualmente a los Gobiernos de los Estados Unidos de América y de Noruega por el papel fundamental que han desempeñado contribuyendo a garantizar una paz duradera en el Oriente Medio.

El Acuerdo marca un cambio de importancia vital en el proceso de paz en el Oriente Medio. Esperamos que en el próximo futuro se concluyan acuerdos análogos entre Israel y sus vecinos. En las Naciones Unidas y en otros foros internacionales Filipinas siempre ha apoyado la aspiración legítima tanto del pueblo palestino como del israelí. Disfrutamos de unas relaciones bilaterales fructíferas con Israel y con Palestina.

Este Acuerdo es una prueba más de la tendencia mundial actual hacia la conciliación entre antiguos adversarios. En Filipinas nos encontramos inmersos en un proceso general de paz. Estamos convencidos de que nuestros propios esfuerzos de unificación recibirán un nuevo impulso gracias a esta tendencia mundial, que Israel y Palestina acaban de elevar a nuevas alturas.
